



Telespazio Belgium

Telespazio Belgium, a subsidiary of Telespazio (a joint venture between Leonardo, 67%, and Thales, 33%), provides cutting-edge services and applications, engineering services and support in the field of space programs and high technology projects. As part of one of the world's leading operators in the field of satellite solutions and services, Telespazio Belgium is at the forefront of providing advanced and innovative satellite services in navigation, earth observation and space operations.

TELESPAZIO BELGIUM: A LONG PAST AND A GREAT FUTURE

Formerly operating under the name Vitrociset Belgium, the company – located in Transinne, in the Galaxia park – has been present in Belgium for 40 years, initially supporting the operations of the ESA Redu Ground Station, and now mainly focused on the Integrated Logistic Support of the Galileo ground segment remote sites and the provision of high quality engineering support to agencies and manufacturing companies in the space domain.

The company employs more than 170 people of 24 different nationalities with an average age of 39. In 2020, it achieved a turnover of over 44 million euros and a net profit of 2.7 million euros.

The integration of Vitrociset's competences within the Telespazio group offers great opportunities for Belgium to position itself as one of the European leaders in research and development in the space sector.

It is important to underline how the company, by its nature and its international contacts, can also represent a bridge between local interests and the international dimension, thus contributing to the maximum achievement of Belgium's ambitions.

PROJECTS THAT ARE WITH THE HEAD IN SPACE BUT MAINLY WITH FEET ON EARTH!

Telespazio is involved in a large number of projects aimed at improving space services in a wide range of domains: advanced services for agriculture, maritime traffic and disaster management, navigation and telecommunications services, cybersecurity, etc.

These services aim to improve the use of satellites and make the most of the data they produce in order to be more efficient.

Telespazio Belgium offers high-tech solutions in these areas and provides engineering and advanced logistics services to the systems that implement them.

The monitoring of the operations of the Galileo stations around the world from the Galileo Integrated Logistic Support Centre in Transinne is a perfect example of the important role we play on an international level.

So, while Telespazio Belgium has its head in space, it has its feet firmly planted on the ground, working for a future of sustainability and innovation.



Telespazio Belgium

Telespazio Belgium est une société de services située à Transinne, dans le parc Galaxia. Filiale de Telespazio (joint-venture entre Leonardo, 67%, et Thales, 33%), elle fournit des services et des applications de pointe, des services d'ingénierie et de support dans le domaine des programmes spatiaux et des projets de haute technologie. Faisant partie de l'un des principaux opérateurs mondiaux dans le domaine des solutions et services satellitaires, Telespazio Belgium est à la pointe de la fourniture de services satellitaires avancés et innovants dans les domaines de la navigation, de l'observation de la terre et des opérations spatiales.

TELESPAZIO BELGIUM: UNE GRANDE HISTOIRE ET UN GRAND FUTUR

Opérant auparavant sous le nom de Vitrociset Belgium, la société est présente en Belgique depuis 40 ans, soutenant initialement les opérations de la station terrestre de l'ESA à Redu, et se concentrant aujourd'hui principalement sur le soutien logistique intégré des sites distants du segment terrestre de Galileo et sur la fourniture d'un soutien technique de haute qualité aux agences et aux entreprises de fabrication dans le domaine spatial.

L'entreprise emploie plus de 170 personnes de 24 nationalités différentes, dont l'âge moyen est de 39 ans. En 2020, elle a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 44 millions d'euros et un bénéfice net de 2,7 millions d'euros.

L'intégration des compétences de Vitrociset au sein du groupe Telespazio offre de grandes opportunités pour la Belgique de se positionner comme l'un des leaders européens de la recherche et du développement dans le secteur spatial. Il est important de souligner comment l'entreprise, par sa nature et ses contacts internationaux, peut également représenter un pont entre les intérêts locaux et la dimension internationale, contribuant ainsi à la réalisation maximale des ambitions de la Belgique.

www.telespazio.be

DES PROJETS QUI ONT LA TÊTE DANS L'ESPACE MAIS SURTOUT LES PIEDS SUR TERRE!

Telespazio participe à un grand nombre de projets visant à améliorer les services spatiaux dans des domaines très variés : services avancés pour l'agriculture, trafic maritime et gestion des catastrophes, services de navigation et de télécommunications, cybersécurité, etc.

Ces services visent à améliorer l'utilisation des satellites et à tirer le meilleur parti des données qu'ils produisent afin d'être plus efficaces.

Telespazio Belgium propose des solutions de haute technologie dans ces domaines et fournit des services d'ingénierie et de logistique avancée aux systèmes qui les mettent en oeuvre.

Le suivi des opérations des stations Galileo dans le monde depuis le Centre de soutien logistique intégré Galileo à Transinne est un parfait exemple du rôle important que nous jouons au niveau international.

Ainsi, alors que Telespazio Belgium a la tête dans l'espace, elle a les pieds fermement plantés sur terre, travaillant pour un avenir de durabilité et d'innovation.

 **TELESPAZIO**
a LEONARDO and THALES company